

Israel rompe corto cese de fuego con gran ataque

Tel Aviv, junio 23 (Latin-Reuters). Israel lanzó hoy ataques por aire y tierra contra posiciones sirias y de guerrilleros palestinos en Líbano, al sur de la carretera que une a Beirut con Damasco, dijo el Alto Mando militar.

La lucha interrumpió un breve cese de fuego y causó temores de que el conflicto que lleva ya 18 días se convierta en una guerra prolongada.

Aviones y artillería israelíes bombardearon las posiciones después de que los sirios y los guerrilleros trataron de tomar áreas dominadas por las fuerzas israelíes con un ataque de tanques y artillería, dijo un portavoz militar israelí.

El ejército informó que había dado muerte a dos sirios y herido a algunos otros cuando repelió un ataque sirio en territorios ocupados por Israel cerca de Lago Karoun.

El lago se encuentra en el extremo del Valle de Bekaa, donde Siria perdió decenas de aviones y tanques a comienzos de la guerra.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA OEA. Washington, junio 23 (AP). El presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge (derecha), estrecha la mano al embajador norteamericano, William Middenorf, ante la OEA, durante la visita que hoy, hiciera Monge, al organismo internacional.

Los enfrentamientos ocurrieron 12 horas después de que Israel dijo que había convenido un cese de fuego, y fue el tercer día sucesivo en que su ejército estuvo en acción contra la fuerza siria de 30.000 efectivos en Líbano.

Israel reclama el retiro de los sirios, que se desplazaron a Líbano en 1976 para tratar de poner fin a la guerra

Pasa a la página 42

Unidad nacional pide nuevo Pdte. Argentina

Buenos Aires, junio 23 (Latin-Reuters). El presidente designado Reynaldo Bignone formuló hoy un llamado a la unidad nacional y adelantó su intención de entrevistarse cuanto antes con los dirigentes de los partidos políticos.

"Estamos en una encrucijada nacional muy importante, y debemos tener todos la seriedad de saber encarar la unidad depeniendo cualquier apetito personal", dijo a los periodistas.

Bignone, que presentó hoy sus saludos al comandante de la Fuerza Aérea, Basilio Lami Dozo y la jefe de la Armada, Jorge Anaya, asumirá la Presidencia el 1 de julio sin el respaldo de esas dos armas.

El general Bignone fue designado presidente ayer por el Ejército, que asumió la responsabilidad total de la conducción política del país, luego que la Armada y la Fuerza Aérea deci-

dieran retirarse del proceso militar iniciado en 1976.

La crisis de gobierno desencadenada tras la derrota bélica Argentina en las Islas Malvinas puso fin al esquema de Poder vigente desde hace seis años, en el que la Junta Militar constituía el máximo organismo de responsabilidad política.

La Armada y la Fuerza Aérea se negaron a avalar que un general del Ejército fuese llevado por cuarta vez a la Casa de Gobierno, sucediendo a los generales Jorge Videla, Roberto Viola y Leopoldo Galtieri, que gobernaron sucesivamente desde 1976.

Bignone pidió al Ministerio del Interior que convo-

Pasa a la página 42

E.U. elimina red de inmigrantes ilegales de A.L.

Washington, junio 23 (Latin-Reuters). Agentes estadounidenses acusaron a 38 personas de introducir inmigrantes ilegales latinoamericanos a los Estados Unidos, eliminando la mayor red de estos contrabandistas hasta el presente, anunció hoy el Servicio de Inmigración.

La agencia dijo que la red, conocida como la Organización Villasana, introdujo unos 24.000 inmigrantes ilegales al año a los Estados Unidos, embolsando más de 24 millones de dólares anualmente por la operación.

Los inmigrantes ilegales eran ciudadanos de México, Colombia, Perú, Ecuador y países no identificados de América Central, dijo la agencia en una declaración.

El Servicio de Inmigración y Naturalización informó que la red había operado por más de cuatro años

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REINA MADRE. Londres, junio 23 (AP). La Reina Madre, de Gran Bretaña, sonríe hoy, al ser felicitada por haberse convertido en bisabuela al nacer el hijo del Príncipe y la Princesa de Gales, quien es ahora el segundo en la línea de sucesión del trono británico.

"Amnistía" pide revisar casos reos en Nicaragua

Londres, junio 23 (Latin-Reuters). La organización de derechos humanos Amnistía Internacional solicitó hoy a Nicaragua que revisara los casos de más de 3 mil personas detenidas tras el derrocamiento del gobierno del general Anastasio Somoza en 1979.

Los prisioneros son en su mayoría miembros de la guardia nacional de Somoza o presuntos colaboradores de ese organismo, dijo

Amnistía.

La organización con base en Londres dijo que 4.331 personas fueron condenadas por tribunales especiales conformados tras la toma izquierdista de poder y que 3.174 de ellas se encontraban aún en prisión este año.

Amnistía dijo en un informe sobre dos misiones enviadas a Nicaragua en 1979 y 1980 que hubo irregu-

Pasa a la página 30

Venezuela pide negociar Inglaterra el Esequibo

Caracas, junio 23 (Latin-Reuters). Venezuela advirtió a Gran Bretaña que debe participar en las negociaciones que este país mantiene con Guyana por el territorio del Esequibo.

"Gran Bretaña está comprometida moral e históricamente por el Acuerdo de Ginebra a participar en el diferendo del Esequibo", señaló anoche el canciller Alberto Zambrano en una conver-

sación con periodistas.

Gran Bretaña participó en 1966 en el acuerdo de Ginebra mediante el cual su recién independizada colonia de Guyana se comprometía a negociar la soberanía sobre el territorio.

En 1970 Guyana y Venezuela congelaron el problema por 12 años a través del Protocolo de Puerto España, el cual expiró el viernes pasado.

Pasa a la página 30

Grave daño Beirut por 2 explosiones

Beirut, junio 23 (Latin-Reuters). Dos grandes explosiones sacudieron hoy al sector costanero de Beirut dejando un tendal de daños y víctimas.

Testigos en el lugar dijeron que la primera explosión habían sido causada por el estallido de un camión cargado de explosivos.

La deflagración abrió un cráter de 15 metros de ancho por siete de profundidad y destruyó una fila de viviendas en las proximidades, además de abrir grietas en un edificio de apartamentos detrás de las casas. De las ventanas del edificio co-

menzaron a salir llamas.

Dos ennegrecidos y retorcidos armazones de automóviles se veían tumbados y humeantes cerca del lugar.

La segunda explosión se produjo aproximadamente media hora después, mientras las cuadrillas de rescate extraían los restos calcificados de las víctimas atrapadas en los vehículos. No hubo una estimación inmediata sobre el número de víctimas.

La primera explosión provocó pánico en las calles del centro de Beirut. Los

Pasa a la página 30

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



FUERTE EXPLOSION. Beirut, Líbano Ocupado por Israel, junio 23 (AP). Vista parcial de los daños que produjo hoy, una fuerte explosión en esta capital, cuando un

auto cargado con T.N.T., estalló, causando numerosas muertes y cuantiosos daños materiales. Poco después hubo otra fuerte explosión que sacudió la ciudad.

Duro discurso de Thatcher en N.U.

Naciones Unidas, junio 23 (Latin-Reuters). La primera ministra británica Margaret Thatcher en duro discurso hoy ante las Naciones Unidas, cuestionó las intenciones de lo que llamó "el imperio soviético" y expresó su preocupación acerca de las ventajas que tenía el bloque oriental en fuerzas convencionales.

Delegados soviéticos no se unieron al aplauso luego del discurso de 20 minutos, pero representantes de los Estados Unidos lo hicieron con entusiasmo.

Argentina, Guatemala y Bolivia se encontraban entre las naciones represen-

tantes en el salón de la Asamblea. Los delegados de España, con la que Gran Bretaña se encuentra en disputa sobre Gibraltar, no aplaudieron cuando Thatcher subió a la tribuna, ni luego de su allocución.

La líder británica no aludió en sus comentarios al conflicto por las Malvinas ni a los del Medio Oriente.

Pero en reportajes televisados en directo desde su habitación del hotel de Nueva York, antes de ir hacia las Naciones Unidas, descartó la mención que una victoria

Pasa a la página 42